

第3回タウンミーティング（'08.12.20）アンケート集計結果

■アンケート提出者について（18名）

	男性	女性	不明	計
10代		2		2
30代	1	2		3
40代	1	1		2
50代	2			2
60代	2	2		4
70代	1	1		2
不明			3	3
計	7	8	3	18

■本日のタウンミーティングについて

会議の趣旨・ねらい

- よくわかった・・・・・・・・ 7名（43.8%）
- まあまあわかった・・・・・・・・ 7名（43.8%）
- あまりわからなかった・・・ 2名（12.4%）
- よくわからなかった・・・・ 0名（0.0%）

会議で話し合われた内容

- よくわかった・・・・・・・・ 7名（43.8%）
- まあまあわかった・・・・・・・・ 6名（37.5%）
- あまりわからなかった・・・ 3名（18.7%）
- よくわからなかった・・・・ 0名（0.0%）

■本日のタウンミーティングについてご意見・ご感想があれば教えてください。

60代・女性

○久しぶりに若い人の意見が聞けてよかった。

40代・女性

○意見をまとめるには、時間が足りない。

○参加者は、のべ200人ということだが、重なっている人が多く、実数は少ないよ

うだ。

○個々の要望だけを取り上げるのは、どうかと思う。

○こうしたタウンミーティングがあること、また、条例をつくろうとしていることを連区役員、女性委員など現役の地域役員の代表の発表も聞きたかった。

40代・男性

○若い世代の参加者がもっと多ければ、良かったと思います。

60代・男性

○今後、こうした動きの輪が広がるように。

70代・男性

○意見が活発に出て、誠に良好。

年代・性別不明

○企画内容はいいのですが、時間が短く、グループ内の意見交換が十分にできず、残念でした。

30代・女性

○話し合いの時間がとても短かったので、非常に、残念だった。ただ、このようにいろいろな世代が集まって話す機会があるのは、貴重で、もっとこうした機会があるべきだと思った。

○たとえば、中高生などが主となる話し合いの機会もぜひ、作ってほしい。じっくり話せる時間があれば、よいアイデアが出る可能性が十分あると思う。

年代・性別不明

○条例の実効性が問題と思いました。

○仕組みと日常的な活動、コミュニケーションの両方が、大切だと思いました。

30代・女性

○最初は、正直、難しくて退屈でしたが、やっぱり、話し合い、みんなで、声を出し合うということが、大切だと感じました。

○あいさつ、コミュニケーション。難しいことを言う前に。

10代・女性

○若い人が、年上の人に合わせるという意見が多いようですが、若い人の意見も理解するという事もしてほしいと思いました。

50代・男性

○グループでの意見交換は、時間的に不十分です。

○P7（市民の権利）

ぜひ、①納税、②法の遵守（モラルも含めて）、③選挙（議会のチェック、議会活動のチェック）

※市民以上の市政はありません。市民が成長することで、議員の質も変わります。